

# Drei Spieler brachen durch Boden

**Patsch** - Ein Gelände für Airsoft-Spiele in Patsch war am Sonntagvormittag Schauplatz eines schweren Unfalls. Wie die Polizei mitteilt, wurden dabei drei Deutsche verletzt. Die Männer hielten sich gegen 9.20 Uhr auf einem Holzpodest auf, als der Boden einbrach. In der Folge stürzten ein 53-Jähriger, sein Sohn (23), beide aus dem Raum München, und ein Stuttgarter (47) aus drei Metern Höhe auf den darunterliegenden Schotterboden. Der 23-Jährige erlitt dabei eine schwere Verletzung im Bereich des Unterschenkels und sein Vater eine Kopfverletzung. Der 47-Jährige überstand den Absturz mit leichten Verletzungen. Vater und Sohn wurden in die Klinik gebracht. (IT)

M

Ö

D

!

L

J  
U

”I f tQM

OK .t}6 , 1 0 l 1